

Zwei verdiente Funktionäre des Salzburger Sportfischerei-Vereines verstorben

Ber Umsicht gewissenhaft durch. Als Hans Kölblinger altersbedingt aus dem Vereinsvorstand ausschied, wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Kölblinger war Träger des Goldenen Ehrenzeichens des Landesfischereiverbandes und des Salzburger Sportfischerei-Vereines.

Heinz STEINER, geboren am 5.1.1929, wurde als aktives Vorstandsmitglied durch eine heimtückische Krankheit aus unserer Mitte gerissen. Seit 1965 Mitglied des Vereines arbeitete Steiner intensiv in der Arbeitsgruppe mit und wurde 1977 in den Vereinsvorstand gewählt. Heinz Steiner war als Kraftfahrer und Gerätewart in seiner ruhigen Art eine der Stützen des Vereines. In Würdigung seiner Verdienste war Steiner Träger des Silbernen Ehrenzeichens des Landesfischereiverbandes und des Goldenen Ehrenzeichens des Salzburger Sportfischerei-Vereines.

Der Salzburger Sportfischerei-Verein trauert um seine verdienstvollen Freunde und wird ihrer stets in Ehre gedenken.



Im Jahr 1982 sind der Alt-Fischmeister Hans Kölblinger im 91. Lebensjahr und der Gerätewart und Fischmeister-Stellvertreter Heinz Steiner im 54. Lebensjahr von uns gegangen.

Hans KÖLBLINGER, geboren am 30.3.1892, widmete über drei Jahrzehnte seines Lebens der Sportfischerei. Seit 1947 Mitglied des Vereines übernahm er bald die Funktion des Fischmeisters und führte die Fischaufzucht und den Besatz in den Gewässern mit gro-



INTERFISHING CENTER Sport Rehm

Salzburgs führendes
Fischerei-Fachgeschäft

Großauswahl aus dem
Programm von ABU, DAM,
Balzer, Hardy, Shakespeare,
Cormoran, usw.

Lebendköder, wie Pfrillen,
Maden, Köcherfliegenlarven
etc.

Rudolf-Biebl-Straße 5a
Telefon 320093

Individuelle
Fachberatung!
Ausgabe von Fischerei-
Tageskarten!
Gute Parkmöglichkeit!
Keine Mittagssperre!

NEU! RST-Spezialsortiment für den Fliegen-
fischer — RST-Fliegenbindematerial und
Werkzeuge — Metz-Skalps